

**B1** Michael Albert

Tagesordnungspunkt: 3.6 Beisitzer\*innen (3 Plätze; Quotierung abhängig von vorherigen Wahlen)

## Selbstvorstellung

Moin, mein Name ist Michael er/ihm, bin 20 Jahre alt und komme aus Horst und meine Hobbys sind Schwimmen, Fahrrad fahren, Programmieren und bin selbstständig für meinem Minecraft Server.

Ich wollte in den 20er Jahren politisch aktiv werden und wollte eigentlich zur Julis Mitglied werden, aber bin seit 2022 Mitglied bei Grüne Jugend, weil mir ist Klimaschutz, Umweltschutz und echter, moderner Norden viel Wichtiger, als Milliardär\*innen mit Privatjets. Und zudem möchte ich auch schwache Kreisverbände stärken in der Westküste wie z.B. GJ Pinneberg, Steinburg und Dithmarschen.

Und darum bewerbe ich mich als Beisitzer\*in für Grüne Jugend Schleswig-Holstein. Und darum möchte ich gerne diese Dinge möchte umsetzen:

1. Echter Norden statt rechter Norden

Später erzähle ich mehr im Antrag

2. Bahnpolitik GJSH

Ihr wisst schon, ich bin für eine pünktliche, saubere und zuverlässige Bahn, die attraktiver sein sollte, als asoziale SUV's

3. SH 2050/Kiel 2050

Ich möchte gerne im echten Norden:

- Keine Schlaglöcher
- Keine Funklöcher
- Keine Zugverspätungen
- Keine Zugausfälle
- Keine verschimmelten Schulen
- Weniger Bürokratie (#dinenteignen)
- Keine trostlosen Städte (siehe Neumünster)
- Bessere Strände als in Travemünde, wo man für 2€ nichts bekommt
- Keine Staus

Stattdessen möchte ich ein Bundesland, der modern, sauber, attraktiver und besser sein muss, statt Bundesland Bayern, wo Markus Söder wie ein Kleinkind benimmt. Schleswig-Holstein soll skandinavisch bleiben und soll von anderen Bundesländern hervorheben.

4. Project Spion Russian (For Ukraian)



Alter:

20

Geburtsort:

Elmshorn

Zudem bin ich auch Mitglied, weil ich vor Einsamkeit weglaufen möchte. Heute bereue ich nicht, den ich fühle mich in dieser Partei wie ein zweites zu Hause und ich habe einige Mitglieder\*innen Kontakt und sogar bin ich befreundet, was leider drei Personen, die ich befreundet bin, leider verlassen.

Und ich bin auch einziger Mitglied bei Grüne Jugend, der während der Ukraine Krieg Verbindung zur Russischen Wurzeln hat und bevor mich alle als Putin Fan missverstehen, kann ich sagen, Russland ist ein schönes Land, nur die Politik ist auf der AFD/BSW Niveau, und zwar richtig beschissen, dass alle dreier in den Atommüll gehören.

Also ich bin natürlich Pro-Ukrainer und dass ich diesen Winter in Russland bin, werde ich euch berichten, was in Russland während der Ukraine Krieg passiert, damit ihr entscheiden könnt, wie wir die Ukraine unterstützen können.